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[本日の例会] 会長の日・雑誌の日
[次回予定] 9/8（火）月見例会

ニコニコＢＯＸ報告
吉村ニコニコＢＯＸ委員長
ニコニコＢＯＸ報告
吉村ニコニコＢＯＸ委員長

会長挨拶　須永会長会長挨拶　須永会長

高木ソングリーダー高木ソングリーダー

ロータリー財団寄付報告
井田財団事業委員長

ロータリー財団寄付報告
井田財団事業委員長

米山記念奨学会寄付報告
飯嶋米山事業委員長
米山記念奨学会寄付報告
飯嶋米山事業委員長

■ガバナー補佐クラブ訪問／雑誌の日

・・・例会報告／８月２５日（火）・・・

■出席報告
　(８月25日)

69.70％

会 員 総 数 34名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 23名
会 場 出 席 率

■食事状況 (８月25日) 食 事 数 26食
無連絡欠席者 0名
食 事 余 り 2食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

■米山記念奨学会寄付
栁澤　佳雄　君
水上　勝之　君
須永　利治　君
井田　　泉　君
堀口　和敏　君

■ロータリー財団寄付
栁澤　佳雄　君
竹内　 暠　君
水上　勝之　君
須永　利治　君
井田　　泉　君
髙橋　　勲　君
堀口　和敏　君

＜ご来訪者＞
国際ロータリー第 2840 地区
第 3分区ガバナー補佐　君島　准逸　様

■ニコニコＢＯＸ(８月25日)

君島ガバナー補佐、本日はご来訪ありがとう
ございます

須永　利治 君

君島ガバナー補佐、ようこそ橋爪　良真 君

君島ガバナー補佐ようこそ。
本日はよろしくお願い致します

石橋　克美 君

君島ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます髙橋　　勲 君

本日はよろしくお願い致します
RID2840第3分区ガバナー補佐　君島　准逸　様

47.92％

本日の合計金額 219.04ドル
累　計　金　額 2444.09ドル
年　度　目　標 5100.00ドル

60.15％

168.08ドル
年次寄付 ポリオ寄付

613.52ドル
1020.00ドル

55.66％

24,000円
246,000円
442,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（34名）

基本的教育と
識字率向上月間

会長 / 須永　利治　　幹事 / 髙橋　勲　　クラブ会報委員長 / 石橋　克美

2020～2021年度　国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2020～2021年度クラブテーマ

2020～2021年度　国際ロータリーのテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」



例会場・事務所／ホテルグランビュー高崎　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

中森隆利会員より
音楽イベントのご案内
中森隆利会員より
音楽イベントのご案内

RID2840 第３分区ガバナー補佐
君島  准逸  様
RID2840 第３分区ガバナー補佐
君島  准逸  様

「ロータリーの友」紹介
橋爪雑誌会報委員長
「ロータリーの友」紹介
橋爪雑誌会報委員長

■ガバナー補佐スピーチ

皆さんこんばんは
私は高崎シンフォニー RC の君島准逸と申します。RC 歴は 23 年になります。
仕事は不動産鑑定士をしております。
本日は地区会員規定と山田ガバナーの方針についてご説明させていただきま
す。
クナークRI会長の日本向けメッセージにも「新型コロナウィルスの影響でRC
も大きな変革の時期を迎えている。そしてこの困難を伴う時こそがチャンス
である」と言ってオンライン例会等のロータリアン自身の働き方改革を求め
ています。また、アジアでの委員会の開催なども言われています。

RID2840 地区 山田ガバナーの年度方針をご説明いたします。

1. 新会員セミナー ( 高崎・渋川・太田の 3 会場 ) の開催
2. 会員増強・若い会員の退会防止と女性会員の獲得
　( 特に貴クラブにおかれましては女性会員の獲得をよろしくお願いしますとのことです。)
3. グローバル補助金の申請をして下さい。
4. ＩＭの開催 ( シンフォニー RC がホスト )
5. 地区の行事変更（今年は新型コロナウィルスの影響で大幅な変更があります。)
6. 地区のゴルフ大会の開催（サンコー 72 にてハーフコンペで開催 )
7. 次期会長幹事研修会議の開催
8. 地区会議の開催（リモート会議が殆どです）
最後にガバナー公式訪問は予定通り開催予定ですが、新型コロナウィルスの蔓延状況によってはオンラインやDVD送
付に変わるかもしれませんので、特に夜の例会のセントラル RC皆さんはお気をつけ戴き（笑）、ご協力の程宜しくお願
い致します。


